

PULSO

DIARIO DE SAN LUIS

PIB perdería cuatro años, dice Fitch

Viernes, 02 septiembre 2022 03:00 a.m.

Cancún, QR.- La agencia calificadora Fitch Ratings prevé que el Producto Interno Bruto (PIB) de México no crecerá pues es de las economías que no ha recuperado su nivel previo a la pandemia de Covid-19 y mantiene uno de los peores desempeños económicos de los países de América Latina con notas similares.

"Si comparamos el crecimiento esperado en los próximos años, de 2020 hasta 2023, México es el país que menos crecería durante estos años. Nuestra expectativa es que el crecimiento promedio sería de cero; es decir, para 2023, el PIB solamente recuperaría el nivel de 2020, lo cual indica una pérdida de 4 años de crecimiento comparado con otros países que están creciendo año con año por encima de la contracción de 2020", dijo el director de riesgo soberano para Latinoamérica de Fitch Ratings, Carlos Morales.

El especialista dijo que se mantiene la expectativa de que el crecimiento de mediano y largo plazo de México se acerca a 2%, muy por debajo de sus pares de calificación, afectado principalmente por políticas que han alejado la inversión y debilidad institucional.

Morales resaltó que México mantendrá las presiones fiscales por el apoyo otorgado a Pemex, además de que el escenario de baja inversión se mantendrá ante las políticas actuales del gobierno.